

令和2年7月28日

三多摩柔道会  
関連各位

三多摩柔道会  
会長 青木富雄

### 新型コロナウイルス感染拡大に伴う第3回昇段審査会等の中止について

- ・ 令和2年度第3回昇段審査会
- ・ 第8回東京都市町村柔道段別選手権大会兼少年少女学年別大会
- ・ 令和2年度第4回昇段審査会

拝啓 暑さきびしいおりから、諸先生方には新型コロナウイルス感染拡大防止に向けての取り組み等大変な日々をお過ごしのことと推察致します。

また三多摩柔道会事業につきましては、日ごろ格別のご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、既に新型コロナウイルス感染拡大の防止に向けての取り組みとして4月5日及び5月10日並びに7月12日の行事について中止との通知を致しておりますが、残念ながら本日さらに第4報として新型コロナウイルス感染拡大に伴う第3回昇段審査会等の中止を通知させていただきます。

東京都内での感染者急増（7日連続で100人を超える）を受け、7月15日警戒レベルを4段階のうち最も深刻な「感染が拡大していると思われる」に引き上げられ、都民、事業者の協力なくして、これ以上の感染拡大を食い止めることはできないと都知事は強調され、「感染拡大警報」のパネルを掲げ警戒を呼びかけられました、私たちはまさにウイルスとの過酷な闘いの真っ只中におります。

どうすれば失われた日常を取り戻せるのか、私たちにできる身近なことは、不要不急な外出を自粛し、三密（密閉・密集・密接）を避け感染拡大を防ぐことであると思いますと共に、刻々と変化する感染拡大の現状（26日現在、都内6日連続で200人を超える）を踏まえ、何よりも選手・父兄・及び関係者の皆さまの健康を第一に考えるに、今後府中刑務所樹徳殿に於いて計画されております、9月6日（日）実施予定の「令和2年度第3回昇段審査会」同じく9月27日実施予定の「第8回東京都市町村段別選手権大会兼少年少女学年別大会」及び11月15日実施予定の「令和2年度第4回昇段審査会」について中止やむなしとの判断をさせて頂きました。関係者の皆様をはじめ、これまで大会の開催に向けてご尽力を賜りました皆様方にお詫びを申し上げますとともに、来年度以降も引き続き変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

## 【追記】

令和2年度第2回～第4回昇段審査会中止に伴う、代替え審査（書類審査）の実施について

新型コロナウイルス感染拡大防止への取り組みとして、令和2年度第2回昇段審査会～第4回昇段審査会の中止を余儀なくされ、本年度の昇段を一つの目標として稽古等に精進されてきた皆様を対象に、本年度に限り代替え審査（書類審査）を実施する事と致します。

なお、実施方法等（書類の授受等）の詳細につきましては、三多摩柔道会審議部において現在検討中ですので、決定次第後日連絡させていただきます。

また国難とも云うべき、未曾有の感染拡大を受けての代替え審査（書類審査）と云う新たな取り組みですので、皆様の一層のご協力をお願い致します。